
 

 

 

 

 

 

 

１１／１６（火）

順 番 議　　員　　名

1 﨑 山 華 英

2 井 田 孝

3 平 山 清 海

4 宮 澤 芳 雄

5 永 井 孝 佳

１１／１７（水）

順 番 議　　員　　名

1 飯 嶋 正 利

2 伊 藤 保

3 伊 藤 房 代

4 島 田 和 雄

令和３年旭市議会第４回定例会　一般質問日程



令和３年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

﨑 山 華 英  

 

１  ～妊活から女性に寄り添えるまちに～  妊活から  

産後のサポートについて  

(1)  妊活サポートについて  

(2)  出産時のサポートについて  

(3)  産後のケア・サポートについて  

 

２  ～誰一人取り残さない～  不登校児・生徒の現状  

と支援について  

(1)  本市の不登校児・生徒の現状は  

(2)  不登校児・生徒への支援とその保護者への支援は  

 

３  ～旭にインクルーシブな公園を～  旧本庁舎跡地  

に設置予定の天神公園について  

(1)  跡地を公園に活用することに決定した経緯は  

(2)  設置遊具等について  

(3)  トイレについて  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

井 田  孝  

 

１  市内の通学路について  

(1)  ８月 10 日に通学路の合同点検が終わったという

ことだが、以降に修繕等を行った箇所はあるか  

(2)  第二中学校の通学路において、帰宅時の混雑を避

ける工夫はできないか  

 

２  空き家条例について  

(1)  現行の空き家条例は放置されている空き家の倒壊

等を防ぐための条例だが、他市町村のように空き

家バンクとして、他地域からの移住者を迎える政

策は考えているか  

 

３  新型コロナウイルス感染症の対策について  

(1)  この先、第６波の流行が起こった際、軽症者が療

養施設への受け入れが出来ずに自宅療養せざるを

得ない状況も考えられる。そういう場合、市とし

て市民へフォローする体制は考えているか  

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 山 清 海  

 

１  洋上風力発電について  

(1)  洋上風力発電計画の進捗状況について  

(2)  洋上風力発電に伴う旭市へのメリットについて  

(3)  洋上風力発電機１基に多数の部品が必要と聞く

が、その部品工場を旭市に誘致できないか  

 

２  旭市の産業、経済発展に向けた取組について  

(1)  地産エネルギー（水素発電）の導入について  

(2)  旭市の計画について  

 

３  ワクチンパスポートの発行について  

(1)  旭市の現状について  

(2)  今後の計画について  

 

４  通学路について  

(1)  危険個所等の把握について  

(2)  今後の改善計画について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

宮 澤 芳 雄  

 

 

 

１  過疎地域認定について  

(1)  基幹産業について  

(2)  道路整備について  

(3)  上水道整備について  

(4)  高齢者福祉について  

 

２  東京オリンピック後の交流について  

(1)  ドイツとの交流について  

(2)  ザンビアとの交流について  

(3)  日本卓球協会との連携について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

永 井 孝 佳  

 

１  区のあり方について  

(1)  区への加入世帯の状況について  

(2)  区の役割について  

(3)  区への加入促進について  

 

２  自主財源について  

(1)  ネーミングライツについて  

(2)  広報紙、封筒などに広告を入れることについて  

(3)  ふるさと納税の現状について  

 

３  空家問題について  

(1)  空家がどのくらいあるのか  

(2)  管理されていない空家に対してどのような対応を

しているのか  

 

４  ゴミの減量化について  

(1)  ゴミを減らすためにどのような対策を講じている

のか  

 

 

 

 

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋 正 利  

 

１  米価の下落対策について  

(1)  市の対応について  

 

２  燃油の高騰について  

(1)  市の対応について  

(2)  代替エネルギーの取組について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１  ピロリ菌検査について  

(1)  市のがん検査はどのように行っているのか  

(2)  ピロリ菌検査を行っている自治体は県内にいくつ

あるのか  

 

２  新型コロナワクチンについて  

(1)  現在のワクチン接種の進捗状況について  

(2)  ３回目のワクチン接種について  

 

３  ゴミステーションについて  

(1)  市内全域登録ステーションは何箇所あるのか  

(2)  分別回収について  

(3)  粗大ごみ収集について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

(1)  次亜塩素酸水生成器の導入について  

 

２  多様な学びの環境づくりについて  

(1)  いじめや病気などの事情を抱えて登校できない児

童・生徒へのオンライン教育について  

 

３  「運転免許証」返納者への対策について  

(1)  高齢になって「運転免許証」を返納した方への対

応について  

 

４  介護予防運動について  

(1)  「あさピー☆きらり体操」の実施状況について  

 

５  スマホ教室について  

(1)  高齢者向けの「スマホ教室」の開催について  

 

６  災害時の備蓄について  

(1)  災害備蓄品の品目について  

 

７  学校給食について  

(1)  学校給食の完全無償化について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

１  道路環境保全事業について  

(1)  道路環境保全事業の状況について  

 

２  財政調整基金について  

(1)  財政調整基金の考え方、今後の見通しについて  

 

３  合併特例債について  

(1)  合併特例債によるまちづくりの実績と今後につい

て  

 

４  交付税の合併算定替の終了について  

(1)  旭市は合併算定替が終了したが、今後１本算定で

財政運営が維持できる体質になれたか  

 

 

 


